
＜平野区認知症介護研修修了者ネットワーク（よいよいネット） 様＞

●上映会を開催するに至った経緯
を教えて下さい。

以前から丹野さんに映画の情報を
お聞きしていました。

ネットワーク活動で研修を企画して
います。コロナ禍で集まる機会も少
なくなり、久々の集合研修を企画し
ましたが、グループワークなどは参
加者も不安になるのではないかと考
えました。上映会という形であれば、
不安も軽減でき、たくさんの方に集
まっていただける機会になるのでは
ないかと考え、企画しました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

平野区内の事業所に所属している
認知症介護実践リーダー研修修了
者の集まり

●開催に必要な資金は、どのように
捻出しましたか？

「大阪市認知症介護研修修了者
ネットワーク支援事業」として、大阪
市社会福祉協議会に開催費用の協
力をいただきました。

「仲間がいる」と心強く思って頂けた方もいらっしゃいました。

上映日：2023/11/13（月） 場所：平野区民センター（大阪府大阪市平野区）

●地域の方や関係者にどのように
告知をしましたか？

FAX申込・グーグルフォームのQR
コードからのWEB申込の2点でご案
内しました。QRコードでの申込が８
割以上でしたが、WEB申込が苦手な
方もいらっしゃるかと考え、FAX申込
も併用できるように案内したことは望
ましかったと考えます。

●上映会当日の様子や、上映会開
催の感想を教えてください。

福祉に携わっている専門職の集まり
であり、映画を通して「出来ることを
奪っていないか」ということなど、心
に響いたという感想をいただいてい
ます。上映会後の顔を見ると優しい
表情になっていたように感じました。
認知症について理解していたつもり
でも、言動に移すことができているの
かを改めて振り返る機会になったと
いう感想もいただきました。
また、上映会を通して集まることがで
き、「仲間がいる」ということに心強く
思われた方もいらっしゃいました。
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●上映会の準備や開催など今回の
活動を通じて、地域作りや今後の活
動に繋がったエピソード等があれば
教えてください。

運営・企画・周知などには、他事業
所・機関の職員が集まっており、運
営側としても団結力を強めることが
できる機会になりました。

また、ネットワークで今後企画してほ
しい内容なども別途アンケートを取ら
せていただき、たくさんの方の意見を
聞かせていただく機会にもなりました。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

企画は大変ですが、参加してくださっ
た皆様の感想をお聞きできるととも
に、地域の絆が深まる一助になった
と実感できたことは、何よりも「やりが
い」に繋がったと感じます。


